



Pièces	5 Pièces
Superficie	225 m²
Référence	84451872
Prix	3 000 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - situé dans un prestigieux quartier au calme absolu et bénéficiant d'une magnifique vue mer et collines, propriété provençale à fort potentiel d'environ 225 m² sise sur un terrain d'environ 2500 m². La villa offre une belle entrée, une cuisine, un grand salon ainsi que deux chambres en suite sur un premier niveau. A l'étage une troisième chambre en suite. Au niveau de la piscine un appartement indépendant avec cuisine et salle de bain. En complément, une grande buanderie et cave à vin. Classe énergie : D – classe climat : b / montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un ...

Sole agent - located in a prestigious, absolutely quiet area with magnificent sea and hill views, high-potential provençal property of approx. 225 m² set in grounds of approx. 2500 m². The villa features a beautiful entrance hall, kitchen, large living room and two en suite bedrooms on the first level. Upstairs, a third bedroom en suite. At pool level, an independent apartment with kitchen and bathroom. In addition, a large laundry room and wine cellar. Energy class : D - climat class : b/ estimated annual costs for standard use : between €3,210 and € 4,420 (ref year 2021). Information on the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

